



2020年9月16日
三陸鉄道株式会社
IGRいわて銀河鉄道株式会社
青い森鉄道株式会社
東日本旅客鉄道株式会社盛岡支社

「北東北ローカル鉄道の旅 列車で行こうよ、どこまでも。」 ローカル鉄道による旅の魅力を発信します！！

岩手・青森の鉄道事業者4社（JR東日本盛岡支社・三陸鉄道・IGRいわて銀河鉄道・青い森鉄道）では、「北東北ローカル鉄道の旅 列車で行こうよ、どこまでも。」をキャッチフレーズに、ローカル鉄道による旅の魅力を発信する特設サイトの開設と動画の配信を連携して行います。

新型コロナウイルスの影響で鉄道利用者が減少している中、「ローカル鉄道に乗ること」を観光コンテンツの一つとして魅力を発信することにより、ローカル鉄道を利用した北東北の周遊を促進します。

1. 「北東北ローカル鉄道の旅 列車で行こうよ、どこまでも。」概要

北東北のローカル鉄道が持っている魅力として、「車窓から見える自然豊かな景色」、「ゆったりとした時間の流れ」、「沿線に住む人々や鉄道に携わる人々の温かさ」を改めて感じていただき、「旅の楽しさは、鉄道が取り戻す。」をコンセプトに、北東北でローカル鉄道に乗って旅をすることの魅力を発信していきます。

2. 実施内容

(1) ローカル鉄道による旅の魅力を発信する特設サイトの新設

内 容：北東北エリアの周遊におトクな各社のきっぷ情報や各社の社員による沿線の見どころ紹介、各地域で頑張っている観光関係者の方々を応援する「北東北 旅行で応援プロジェクト」の内容などを掲載します。

期 間：2020年9月18日（金）14時～

U R L： <https://www.jr-morioka.com/gobytrain/>（JR東日本盛岡支社HP内に開設）



↑ 特設サイトイメージ

(2) コンセプト動画の制作および配信

内 容：沿線で撮影した各社の車両映像を中心に、北東北のローカル鉄道が持っている魅力を訴求する動画制作を行い配信します。

BGMは「I've Been Working on the Railroad (線路はつづくよどこまでも)」を使用、オリジナルの歌詞と編曲により、コンセプトを体現する内容となっています。

動画は特設サイトを始めWEB上で広く展開するほか、JR東日本の駅設置の「デジタルサイネージ(128箇所)」など、各社のもつ媒体で放映します。

期 間：2020年9月23日(水)以降、順次配信

撮影箇所：JR東日本盛岡支社……盛岡駅ホーム、釜石線、八戸線の各沿線ほか

三陸鉄道……宮古駅ホーム、大沢橋梁(白井海岸・堀内駅間)、大槌・鶴住居駅間ほか

I GRいわて銀河鉄道……滝沢駅ホーム、渋民駅周辺、奥中山高原駅周辺ほか

青い森鉄道……青森駅ホーム、乙供・上北町駅間、陸奥市川・八戸駅間ほか

※上記は撮影箇所の一部を抜粋



↑ コンセプト動画カット(イメージ)